

Aktionswoche 2024: Jetzt mit Projektideen beteiligen!



Bei der Aktionswoche 2024 geht der kfd-Bundesverband neue Wege. Seine Mitglieder können sich erstmalig an der Themenfindung beteiligen. Im vergangenen Jahr beteiligten sich sehr viele Frauen am Flashmob zur Aktionswoche auf der Domplatte. Foto: kfd/Christian Kehle

Pilotprojekt zur Aktionswoche

Die Aktionswoche der kfd findet 2024 vom 23. bis 29. September statt. In diesem Jahr geht der kfd-Bundesverband neue Wege und startet dazu ein Pilotprojekt. Das Thema der Aktionswoche wird nicht, wie bisher, im Vorfeld schon feststehen. Vielmehr können sich kfd-Mitglieder aktiv an der Themenfindung beteiligen.

Ideenwettbewerb

Dazu testet der kfd-Bundesverband ein spezielles Beteiligungsformat. Liquid Democracy ermöglicht allen kfd-Mitgliedern, sich mit eigenen Projektideen einzubringen. Das beste Projekt gibt schließlich die konkrete Richtung vor, in die es in diesem Jahr gehen soll. So können kfd-Mitglieder die Aktionswoche erstmalig aktiv mitgestalten.

Der Ideenwettbewerb zur Aktionswoche 2024 ist am 25. März 2024 auf www.meinekfd.de gestartet.

Über Liquid Democracy

Liquid Democracy ist ein Beteiligungskonzept, um bestehende Formen der Partizipation flexibler und vielfältiger zu gestalten.

Weitere Informationen unter <https://liqd.net/de/>

Die kfd-Aktionswoche

Seit mehr als zehn Jahren ist unsere kfd-Aktionswoche eine wunderbare Gelegenheit, um mit neuen Frauen ins Gespräch zu kommen, sie als Mitstreiterinnen zu gewinnen und für unsere kfd zu begeistern.

Das wollen wir erreichen:

Das „Wir-Gefühl“ erlebbar zu machen

„Katholischsein“ ein neues Gesicht geben

Andere Perspektiven zeigen

Die Vielfalt der kfd sichtbar machen

Mitglieder binden

Das Mitgestalten des Verbandes attraktiv und einfach gestalten

KONTAKT

Sabine Jokl

Online-Redakteurin

sabine.jokl@kfd.de

KONTAKT

Kerstin Zech

Referentin

kerstin.zech@kfd.de

UNSERE LETZTEN AKTIONSWOCHEN

Aktionswoche 2023

Aktionswoche 2022

Aktionswoche 2021